



Es inaceptable que Alejandro Moreno presida la Comisión de Gobernación y Población: Morena

La diputada Aleida Alavez Ruiz, vicecoordinadora del Grupo Parlamentario de Morena, afirmó que es “completamente inaceptable» que el diputado Alejandro Moreno Cárdenas (PRI) presida la Comisión de Gobernación y Población, por las investigaciones a las que está sujeto y por los audios que se han filtrado.

<https://efekto10.com/es-inaceptable-que-alejandro-moreno-presida-la-comision-de-gobernacion-y-poblacion-morena/>